

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

LA MÈRE ET L'ENFANT.

Les petits canadiens meurent par milliers. C'est un fait triste à constater.

On dira : "Il en est de même partout."

Nous dirons à l'encontre : "Nos enfants meurent en plus grand nombre qu'en plusieurs autres pays." Nous n'avons pas la facilité de vérifier la chose par les chiffres, mais nous arrivons à cette conclusion par ce que nous voyons.

En 1890, dans une conférence à l'Université Laval à Montréal, nous disions :

"Si nos mères avaient en science de l'hygiène la centième partie de ce qu'elles ont d'amour et de bons soins, il y a plusieurs de nos frères et de nos sœurs, qui dorment au cimetière, qui seraient aujourd'hui du nombre des vivants et qui donneraient plus de force à la famille canadienne française.

Les enfants, qui sont l'avenir de la race, meurent par milliers. Sans doute que le défaut de moralité chez un certain nombre est à mettre dans la balance ; il n'en est pas moins vrai de dire que l'ignorance des règles les plus élémentaires fait beaucoup de victimes.

Plusieurs pays d'Europe possèdent des journaux qui indiquent à Maman tout ce qu'il faut à la santé de Bébé. Pourquoi le Canada ne jouirait-il pas du même avantage ? Le médecin qui réalisera cette publication aura mérité qu'on lui élève une statue.

Ce qui nous manque donc, c'est l'hygiène qui conserve la santé et qui éloigne la maladie.